

## Illusions - 1/1

Une larme coule le long de son visage, elle qui jusqu'ici n'avait jamais connu la douleur... En quinze années, elle s'était crée un monde où le chagrin n'avait pas sa place, un univers fait de ses rêves d'enfants enfouis en elle, d'illusions et de mensonges qui lui permettait de s'évader de notre réalité.

Une larme coule le long de son visage, elle qui jusqu'ici n'avait jamais connu la douleur...

En quinze années, elle s'était crée un monde où le chagrin n'avait pas sa place, un univers fait de ses rêves d'enfants, d'illusions et de mensonges qui lui permettait de s'évader de notre réalité...

Un jour, alors qu'elle regardait la télévision, elle en eu assez de voir cette planète qui nous offrait tant, détruites par des personnes que leur propre intérêt contentaient et pour la première fois, elle s'échappa dans son utopie.

Aux yeux de tous, elle paraissait heureuse et normal quoiqu'un peu plus rêveuse et plus calme que les autres enfants. En se montrant discrète, jamais son secret ne fut révêlé à sa famille, et c'est ainsi que les années passèrent sans que personne n'essaya de la ramener à notre réalité. A ces seize ans, pour tout passé elle n'avait connu que ce qu'elle avait voulu savoir ; jamais aucune douleur toujours ce même sourire sur son visage, elle ne pouvait sans doute pas se défendre à ce qui bientôt l'attendait.

Malgré toute ses illusions, jamais les rêves ne durent, c'est ce qu'elle découvrit, quand elle rencontra au lycée, ce garçon trop diffèrent de tout ce qu'elle avait toujours connu. Lui, fut tout de suite attiré, par cette fille étonnante qui, ressemblait à un ange tombé du ciel...

Trop brutalement, pour lui, elle renia son passé, échouant sur ce monde atroce auquel elle ne connaissait rien. Avec lui, elle voulait vivre toutes ces années où elle avait oublier d'exister.

Envoûtée par un sourire, elle avait trouvé dans notre monde, l'être qui avait donné un sens à sa vie ici. Au fil des jours, ils se découvrirent, s'apprécièrent et s'aimèrent pour un temps trop éphémère. Il lui faisait découvrir tout ce qu'elle avait gâché à vivre de ses rêves, pourtant jamais il ne voulu juger son étrange passé. Il l'aimait pour son regard d'enfant, sa pureté, sa naïveté et sa bonté, à ses yeux c'était une enfant placé trop vite dans un monde d'adulte auquel il ne comprend pas grand chose. Elle, elle l'aimait pour sa beauté et son franc-parlé, sa vérité et sa loyauté ; un couple atypique, curieux aux yeux de tous mais cependant si parfait, ils se complétaient et s'aimaient.

Mais un jour, le malheur s'abattit sur leur passion. Lorsque son bien-aimé, trop pressé à la sentir contre lui, couru à sa rencontre sans prêter attention aux voitures face à lui. Sur la route qu'il traversait, jamais il ne vit, celui qui allait détruire leur rêve, arrivé à toute allure. Et dans un coup de frein donné trop tard, le jeune homme s'écroula sur la chaussée. Elle regarda la scène, sans un mot, sans un cri, un long moment s'écoula avant qu'elle ne réalise qu'elle ne le reverrai plus jamais sourire à sa naïveté. Pour la première fois une larme coula sur son visage car elle venait de connaître tout ce qu'elle avait toujours essayé de fuir.

La haine et le douleur envahit son cœur, lorsqu'elle retourna dans son monde illusoire qui ne fut plus jamais le même. Son monde merveilleux devint misérable, jamais personne ne revit de sourire sur son visage, elle survivait grâce à son hostilité envers notre monde, et sans qu'elle ne revienne à la réalité les années s'écoulèrent...

Une larme coule le long de mon visage alors que j'écoute le récit de cette jeune femme, croisé par hasard sur un banc d'un parc. Je la regarde, fine, blanche, elle ressemble à un ange pourtant au fond de son regard, je vois de la haine, de la tristesse et de l'espoir; plus son histoire avance, plus ses phrases deviennent lentes. Peu à peu, je réalise que sa vie s'échappe de son corps, et c'est dans un dernier souffle que je l'entends me dire : "J'ai gâché ma vie, à ne pas vouloir vivre auprès de ceux qui vraiment m'aimer, j'en ai oublié de vivre". Ses yeux se ferment, je pleure pourtant je sens un soulagement dans mon coeur, car je sais qu'aujourd'hui elle a enfin retrouvé celui qu'elle aimait...